

La UTP ya está acompañando a los estudiantes

La Vicerrectoría de Responsabilidad Social y Bienestar Universitario, viene adelantando, en articulación con la representante de bienestar y otras dependencias, la evaluación y diagnóstico de los estudiantes directamente afectados para su retorno presencial a clases en la UTP, a raíz del desastre natural ocasionado el pasado 09 de enero en el municipio de Rosas (Cauca).

De acuerdo a lo anterior te invitamos a conocer el informe completo [AQUÍ](#)

Fuente:

<http://www2.utp.edu.co/vicerrectoria/responsabilidad-social/noticias/la-utp-ya-esta-acompanando-a-los-estudiantes>



Universidad Tecnológica
de Pereira